

Compiègne connaît une partie de son menu

Tennis de table (Pro B). Promu, le Berneuil-Compiègne-Lacroix-Venette-Margny Oise TT débutera sa saison le mardi 16 septembre à Chartres, avant de recevoir l'Amiens STT trois jours plus tard.

Pour son grand retour en Pro B, un an après l'avoir quittée, le Berneuil-Compiègne-Lacroix-Venette-Margny Oise TT (BCLO) entamera sa campagne à Chartres, le mardi 16 septembre, trois jours avant de recevoir, à Venette, son voisin picard, l'Amiens STT.

« On commence par deux gros morceaux, note le président Olivier Bochet. On sera donc vite mis dans le bain, surtout avec le derby contre Amiens, qui est pour moi le grand favori de ce championnat au regard de l'équipe bâtie avec notamment l'Argentin Horacio Cifuentes et l'Autrichien Robert Gards. Je pense que cette rencontre va déplacer les foules et qu'on va probablement battre notre record d'affluence. »

Ce premier bloc passé, le BCLO enchaînera par la réception de Nantes, le 24 ou le 26 octobre, un déplacement à Tours, le 11 novembre, et un duel à domicile, le 14 novembre, contre un autre promu, Boulogne-Billancourt. Enfin, le club du Compiè-

gnais conclura cette première phase à Nice, le 16 décembre, puis contre Courbevoie, le 19 décembre. « Pour le moment, on ne dispose pas encore des dates de la deuxième phase, précise Olivier Bochet. On sait juste qu'on ira à Saint-Denis et à Lille, et qu'on jouera à la maison face à Fréjus et au Havre. Avec quatre descentes prévues, notre objectif sera d'être dans les six premiers. »

Une recrue à venir

Pour ce faire, le BCLO a recruté le Russe Artur Abusev (Thorigné-Fouillard, Pro A), l'Italien Daniele Pinto (Le Havre, Pro B), le Suédois Anders Eriksson (Suède), et les Français Abdel-Kader Salifou et Enzo Angles (Fréjus, Pro B). Le capitaine et manager du club Adrien Mattenet, ainsi que l'Espagnol Jon Ander Guerriabeitia, ont choisi de poursuivre l'aventure et complètent l'effectif. « On devrait encore recruter un élément de très haut niveau d'ici la fin août », annonce Olivier Bochet. ●

De notre correspondant David Carette



« Avec quatre descentes prévues, notre objectif sera d'être dans les six premiers », indique Olivier Bochet, le président du BCLO. Photo Fred Haslin

+ L'Amiens STT jouera les outsiders

Samedi 16 septembre, la saison 2025-2026 de l'Amiens Sport Tennis de Table débutera là où la dernière s'est terminée. Contre Le Havre, les Amiénois joueront le premier de leurs onze matches de phase régulière avec les play-offs en point de mire, forts du recrutement des numéros 19 et 28 français, l'Autrichien Robert Gards et l'Argentin Horacio Cifuentes, qui accompagneront Denis Dorcescu, Benjamin Fruchart et Santiago Lorenzo, prolongés. « On ne va pas se cacher, notre recrutement ambitieux nous place parmi les bonnes équipes du championnat. Mais la Pro B est très homogène. Avec l'éclosion de jeunes Français, on peut avoir des surprises », nuance l'entraîneur Arnaud Sellier, attentif à la fin de mercato chez ses concurrents.

Jusqu'au 31 août, les douze clubs de deuxième division peuvent effectivement se renforcer et constituer leur effectif d'obligatoirement cinq pongistes. Une nouvelle contrainte imposée par la Fédération. « Elle essaie d'éviter les reports suite aux forfaits dus aux compétitions internationales. A l'ASTT, quatre joueurs nous auraient suffi, comme pour beaucoup de clubs. »